
Dans l’élan missionnaire d’une quinzaine d’année au service des jeunes, rejoindre la 

communauté du Christ-Roi et la Maison Inigo à Luxembourg.   

Je m’appelle Gabriel Pigache, français et originaire de Lille, issu d’une famille de 4 enfants. Né en 

1971, jésuite depuis 1996 et prêtre depuis 2007.  

J’ai connu la Compagnie de Jésus pendant mes études en école d’ingénieur agronome à Toulouse (Ecole 

d’ingénieur Purpan). Après deux ans de service civique auprès du Parc naturel du Vercors, je suis entré 

au noviciat. Après mes études de théologie (Paris - Centre Sèvres), j’ai travaillé pendant une quinzaine 

d’année au service des jeunes. D’abord comme membre d’une équipe de direction des études dans 

une Ecole d’ingénieurs (l’Icam) à Lille, puis comme accompagnateur pédagogique et aumônier dans un 

centre de formation d’étudiants en médecine (Centre Laennec) à Lyon. Dans la même période, j’ai 

accompagné une équipe pastorale dans un établissement scolaire jésuite (Fénelon-la Trinité) et j’ai 

coordonné la pastorale des jeunes en famille ignatienne, MAGIS, à Lyon. Au terme de cette période, 

j’ai rejoint la Maison MAGIS à Paris, où je coordonnais le réseau MAGIS en France.  

Au cours de ces 15 années, j’ai rencontré et accompagné de nombreux jeunes « éco-lucides » et 

soucieux de vivre la transition écologique dans la foi. Avec eux, j’ai été bouleversé par « la clameur de 

la Terre et des pauvres » dont le Pape François se fait l’écho dans l’Encyclique Laudato Si. J’ai alors 

demandé à mon Provincial de pouvoir vivre moi aussi la transition écologique de manière concrète, au 

sein d’une communauté et dans œuvre jésuite. J’ai été envoyé au Centre Spirituel de la Pairelle, près 

de Namur (Belgique) pour intégrer au programme des retraites aidant à vivre la transition écologique 

dans la foi. Cela devait passer par la remise en culture du jardin potager, en associant les retraitants au 

cultures fruitières et maraîchères. Au cours de cette année, j’ai essentiellement redécouvert tout à la 

fois l’accompagnement spirituel et la culture de la terre !  

Puis, en cette rentrée 2023, je reçois de nouveau une nouvelle mission : en collaboration avec le père 

Christian Motsch, accompagner la croissance de la communauté du Christ Roi et de la Maison Inigo.  

Je suis très touché par l’accueil que je reçois et par la vitalité de la communauté, la simplicité des 

relations, la joie des célébrations, et par l’engagement de chacun dans le service qui lui est confié. 

Merci pour ce bel accueil !  

Dans la joie de faire bientôt connaissance,  

P. Gabriel Pigache sj 


